

平窪の学舎



町探検(生活科)〔2年生〕

10月26日(水)に、2年生が生活科の学習で、学校がある平窪の町を探検しました。学校周辺には、どんな店や施設があるかを実際に歩いて調べることがねらいです。子どもたちは、各自、見学先で質問することを決めて見学に臨みました。それぞれの見学先では、子どもたちの質問に丁寧に答えていただきました。また、

店内の様子や調理している様子なども見学することができ、子どもたちは、興味津々でした。そして、たくさんのことに気づいたようです。子どもたちの学習に



ご理解とご協力を

いただきました。また「レストラン木木」「マルト平窪店」「豚饅よしの」「平窪郵便局」「カレーレストランI・Nキッチン」「健康の森平窪店」「ほっともったいら平窪店」「JA福島さくら平窪支店」「菅本石材平窪店」の皆様、ありがとうございました。また、子どもたちの安全確保にご協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。今後は、調べたことをまとめていきます。



教育実習を行います

本校の卒業生で、将来教員をめざす学生1名が、10月31日(月)から本校で教育実習を行います。主に3年1組で実習を行います。実習生にとっても、本校児童にとっても、よき出会いとなり、充実した日々になるものと思っております。なお、実習生は、2週間前から実家に戻り、必要以上の外出を控えるとともに、毎日、検温や健康観察等を行ってきました。今後も健康管理と感染防止対策の徹底を約束しておりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。